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Schmartboard Development Board for  
Parallax Propeller 

 

Schmartboard Development for Parallax Propeller 
 
This board is populated with everything except for the Parallax Propeller 
Chip, memory and the optional Parallax Crystal (Memory and crystal not 
sold by Schmartboard). You hand solder these parts using 
SchmartBoard|ez technology which makes soldering easy and flawless 
(and some headers which are included). The Propeller chip makes it easy 
to rapidly develop embedded applications. Its eight processors (cogs) can 
operate simultaneously, either independently or cooperatively, sharing 
common resources through a central hub. The developer has full control 
over how and when each cog is employed; there is no compiler-driven or 
operating system-driven splitting of tasks among multiple cogs. A shared 
system clock keeps each cog on the same time reference, allowing for 
true deterministic timing and synchronization. Two programming 
languages are available: the easy-to-learn high-level Spin, and Propeller 

Assembly which can execute at up to 160 MIPS (20 MIPS per cog). 
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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